

令和6年9月30日

保護者の皆様

一般財団法人 こども財団
小規模保育事業 リーゴ八勝通
施設長 尾関 真奈美

リーゴ八勝通だより 10月号

残暑が厳しい9月でしたが、降り注ぐ陽射しも日毎にやわらかく、日の落ちるのも早くなり気持ちよく眠れる季節となりました。

9月に入ってから色水や寒天を使って真夏とは少し違った水遊びを楽しみました。

ガレージに用意されたカラフルな色水や寒天を目にして、パッと瞳を輝かせワクワクしている子ども達。

お玉ですくってカップに入れて水やさん(ジュースやさん)を楽しむ子、色水を混ぜ合わせて変化していく様子の不思議さを感じて、自分でもやってみようとする子、様々な型から一生懸命取り出した寒天を器に盛りつけてスイーツ作りをする子、崩したり、つぶしたりして、感触を楽しむ子等それぞれに興味を持って遊びに集中する姿が見られました。

記録的な暑さの続いた9月でしたが、少しずつ落ち着いてきましたのでこれからは戸外への散歩で身体を動かしたり、秋の自然物を見つけに出掛けたいと思います。



【10月行事予定】

4日(金)	移動図書館	
8日(火)	緊急対応訓練	
11日(金)	避難訓練	
16日(水)	身体測定	
22日(火)	名古屋市家庭的保育支援者 伊藤先生来所	

【お知らせ・お願い】

○9月分の保育料は10月15日(火)が引き落とし日となります。前日までに振替口座へご準備をお願い致します。

○季節の変わり目ですが、まだ暑い日もありますので、半袖と長袖のものや調整がしやすい薄手の衣類をご用意していただきますようお願い致します。

♡かわいい つぶやき & しぐさ♡

*模倣遊びでの表現力がさらにアップ！特にねこちゃんの真似っこは手をグーにして顔を洗ったり、ほっぺからすり寄ってくる様子は本物のようです！ 2歳女児

*お助けヒーローごっこも大好き！セリフやきめ顔も素敵です♡ 2歳児

*困った時、ちょっぴり寂しく(悲しく)なった時に威力を発揮する友だちの大切なガーゼタオルを絶妙なタイミングで渡してくれる優しさで溢れています。 1歳&2歳児

*信号が点灯し「ピカピカして赤になりそうだね」の言葉を聞き、「次にしようね」と自然と交通ルールも身につけてきていて、頼もしい！ 2歳男児

*目を見合わせ1人が身体中を振ったダンスを始めると、もう一人も同じように踊りだし二人でとっても楽しそうです！ 1歳児

水遊び、楽しかったね♡VOL.2



色、形、感触等…
様々な違いを楽しみました。
水って面白いね！

